

Le général Antonio Maceo dans la mémoire du peuple cubain



La Havane, 7 déc. (RHC).- Le peuple cubain rend hommage au général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle à l'occasion aujourd'hui du 122e anniversaire de sa mort au combat.

Des jeunes des provinces de Mayabeque et d'Artemisa et de notre capitale ont réalisé une marche depuis la localité de San Pedro, où le général Antonio Maceo et son aide-de-camp, Panchito Gómez, sont tombés sous les balles espagnoles jusqu'au mausolée qui abrite leurs restes à Cacahual, dans la banlieue sud de notre capitale.

Les autorités cubaines ont fait déposer des gerbes devant le mausolée dédié aux indépendantistes cubains du XIXe siècle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178421-le-general-antonio-maceo-dans-la-memoire-du-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba